
Adjective order
Quando vi sono due o più aggettivi nella stessa frase, gli aggettivi che indicano 
opinione (soggettivi) precedono gli aggettivi descrittivi (oggettivi o di fatto).

	 a brave new world     an attractive English actress

L’ordine degli aggettivi oggettivi dipende da quale parola il parlante vuole 
enfatizzare, tuttavia il seguente diagramma può essere un’utile guida.

	 dimensione	 	 large, small, enormous …
	 	 età		 	 	 	 young, old, ancient, ...
	 	 	 colore		 	 	 red, blue, white, …
	 	 	 	 forma	 	 	 round, square, pointed, …
	 	 	 	 	 origine	 	 European, Italian, Roman, 
	 	 	 	 	 	  materia	 	 silver, leather, satin, …

a big, black, plastic ball
a new, wide Japanese screen
vintage red Rioja wine
short pink woollen socks

Adjectives & modifying adverbs
Gli aggettivi inglesi possono essere graduabili (gradable) oppure non graduabili 
(ungradable).
Gli aggettivi graduabili (big, dangerous, strange) possono essere rafforzati o 
attenuati da un avverbio. Ecco alcuni avverbi comunemente usati per modificare 
un aggettivo.

più debole			   più forte

a bit	 pretty	 very	

a little	 quite	 really	 extremely

slightly	 rather	 	

quite big      very dangerous       extremely strange

Non si può attenuare un aggettivo non graduabile, ma lo si può rafforzare 
mediante un avverbio che lo modifichi. I quattro avverbi più frequentemente 
usati sono:
absolutely       completely      really        totally
absolutely fabulous          totally spine-chilling
NOT slightly fabulous

Aggettivi non graduabili comuemente usati

amazing	 exhausted	 impossible
awful		  fantastic		 marvellous
boiling		 fascinating 	 perfect
brilliant	 freezing		  terrible
disastrous	 furious		  vital
enormous	 horrified		 wonderful
excellent	 huge

1 	 Really può essere usato con tutti gli aggettivi non graduabili. Absolutely, 	
	 completely e totally  sono usati di preferenza con alcuni aggettivi.

	 absolutely brilliant/certain/clear/correct/delighted/essential/necessary/right/ 
	 sure/true/wonderful
	 completely different/free/new/separate/wrong
	 totally different/new/opposed/unacceptable/wrong

2 	 Molti aggettivi (per es. different, poisonous, primitive, random, unpleasant) 	
	 possono essere sia graduabili che non graduabili.

	 a little primitive     absolutely primitive

3 	 Quite può essere usato con aggettivi graduabili con il significato di “piuttosto 	
	 ma non molto”.

	 The weather’s quite nice. Quite warm, actually.

	 Si può anche usare quite con alcuni aggettivi non graduabili con il significato 	
	 di “del tutto”.

	 Are you quite certain about it? Yes, it’s quite impossible.

4 	 Per esprimere idée negative si usa spesso rather invece di pretty o quite.

	 The film was rather long and the plot was rather complicated.
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